

	Acta nº 32	
	Comisión de Calidad del Grado de Filología Clásica	

Acta de la Comisión de Calidad del Grado en Filología Clásica

Fecha: 30/01/2020	Lugar donde se celebra: Sala Polivalente de la Facultad Filosofía y Letras (UEX)	Hora de comienzo: 10:30	Hora de finalización: 11:30
Presidente: Ramiro González Delgado		Secretario: Ramiro González Delgado	
Relación de asistentes:			
D. César Chaparro Gómez D. Pedro Juan Galán Sánchez D. Ramiro González Delgado Dña. Miriam Librán Moreno Dña. Victoria Manzano Ventura Dña. Marta Ramos Grané D. Miguel Rodríguez Cancho Dña. Carmen Fernández Cerro			
Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:			
D. Santiago López Moreda			
Orden del día:			
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 2.- Informes del Coordinador. 3.- Informe de seguimiento de alumnos egresados. 4.- Revisión del documento de la rúbrica para evaluar el estado del Título. 5.- Corrección y aprobación, si procede, del Informe Anual del Grado en Filología Clásica curso 2018/19. 6.- Ruegos y preguntas.			
Con anterioridad a la reunión, el Coordinador envió a los miembros de la Comisión los siguientes documentos: <ol style="list-style-type: none"> a) Acta nº 31 (02/07/2019). b) Borrador de informe de egresados. c) Borrador del documento de Rúbrica del Título c) Borrador del “Informe Anual del Grado en Filología Clásica del curso 2018-2019”. 			

Acuerdos-Desarrollo de la sesión:

1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de reuniones anteriores.

Se aprueba, por asentimiento, el acta de la reunión anterior: Acta nº 31 (02/07/2019).

2.- Informes del Coordinador.

El Coordinador informa de que la nueva normativa de funcionamiento de las Comisiones de Calidad de las Titulaciones todavía no ha sido ejecutada por el centro, habida cuenta de los significativos cambios que en todos los títulos conlleva. En nuestro caso, según la normativa, tan sólo podrían seguir dos miembros del profesorado (el coordinador del área de griego y otro del área de latín, que se propondría como secretario, aunque éste debe ser elegido entre los miembros de dicha comisión). El resto de los miembros estarían excluidos bien por pertenecer a la misma área de conocimiento, bien por no dar docencia en asignaturas obligatorias del título. Sólo habrá un alumno y un miembro del PAS (se pretende poner a un PAS del centro como responsable de toda la calidad). El coordinador señala que intentará que haya más miembros de un área en la comisión y pregunta a los asistentes si hay alguna propuesta de nuevos miembros. Por el programa de simultaneidad con Filología Hispánica, debería haber al menos un miembro del área de Lengua Española o Literatura Española. También se plantea la posibilidad de algún profesor de lenguas modernas y de Historia contemporánea. Ante todos estos cambios, el coordinador ha tenido que hacer dos cursos, uno sobre las nuevas CCT y otro sobre calidad y estrategia.

El Coordinador comunica que no ha habido problemas con las correcciones sugeridas por la comisión a las programaciones docentes del curso 2019/2020 y planteó en la CCC la duda surgida en la última reunión sobre si un alumno puede suspender una asignatura por dejar una pregunta en blanco, o si no supera parte de una asignatura. La respuesta ha sido que, si se recoge en la ficha, se puede. También señala que no ha habido problemas en la finalización del curso anterior (con cuatro alumnos egresados) y que en el comienzo de éste tan sólo faltó las primeras semanas un profesor sustituto, pendiente de contratación, para la asignatura de Lengua Griega III, pero la docencia fue suplida por el profesor Manuel Sanz, quien impartió dicha asignatura el curso anterior. Por lo demás, todo transcurrió con normalidad, con un elevado número de alumnos de nuevo ingreso (14).

El Coordinador señala que, desde el Decanato de la Facultad, se le elevó la propuesta de una alianza entre los grados que se imparten en la Universidad de Extremadura y la Universidad de Parma, con la posibilidad de ofrecer dobles títulos de grado a alumnos que cursen un año en la otra Universidad. Se planteaba especialmente para los grados de lenguas modernas. En el caso de

Filología Clásica, tras revisar los planes de estudios, la diferencia de años de duración y los contenidos, se señaló que no se podía llevar a cabo tal posibilidad.

El resto de asuntos pendientes tienen un punto específico en el orden del día, por lo que se van viendo cada uno de ellos.

3.- Informe de seguimiento de alumnos egresados.

Ante la falta de datos de la UTEC y, habida cuenta del poco número de titulados en el Grado de Filología Clásica, el Coordinador recabó información en la secretaría del centro de los alumnos egresados en la titulación y de su actual situación laboral. Con las últimas oposiciones en Enseñanza Secundaria, la mayoría de los egresados que se han presentado o bien han aprobado las oposiciones o bien están trabajando como profesores interinos. Se completa algún dato que falta. Dicho informe puede verse como anexo al acta.

4.- Revisión del documento de la rúbrica para evaluar el estado del Título.

El Decano de la facultad ha enviado a todos los coordinadores de las comisiones de calidad del centro un documento de rúbrica para evaluar el estado del título que piden desde la Universidad y la Junta de Extremadura. Se revisa el borrador, se plantean algunas dudas en algunos datos y se decide enviar el documento al Decanato del centro.

5.- Corrección y aprobación, si procede, del Informe anual del Grado en Filología Clásica del curso 2018-2019.

Los miembros de la Comisión de Calidad analizan, pormenorizadamente, el Borrador de la Memoria del curso 2018/19 elaborado por el coordinador. Este año hay un nuevo modelo de informe que facilita bastante el trabajo al venir los datos incorporados en gráficos; el documento es muy visual y únicamente habría que hacer comentarios en cada sección del documento. Es más escueto que los informes elaborados hasta ahora. Tomando como punto de partida dicho borrador, tras ser llevadas a cabo sobre el mismo diversas correcciones, adiciones y supresiones por parte de los diversos miembros de la Comisión, se acuerda el texto definitivo y se aprueba por unanimidad el Informe anual del Grado en Filología Clásica del curso 2018/2019. El documento final aprobado se recoge anexo al acta y se eleva al presidente de la CCC.

**6.- Ruegos y preguntas.**

No hay.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión.

Fecha de Aprobación:

18 de junio de 2020

Firma el secretario/a:

Ramiro González Delgado

Visto bueno del Presidente:

Ramiro González Delgado

	Acta nº 32	
	Comisión de Calidad del Grado de Filología Clásica	

ANEXO I

SEGUIMIENTO DE EGRESADOS DEL GRADO EN FILOLOGÍA CLÁSICA (UEX)

Curso 2012/13: 2 alumnos

- Alfonso Puerto: cursó MUI; cuidado de hijo.
- Antonio González Caballero: cursó MUFPEs y MUEELE, trabajó como lector en Polonia: trabaja como profesor interino en Enseñanza Secundaria.

Curso 2013/14: 3 alumnos

- Isabel Ramos: cursó MUFPEs: trabaja como profesora interina en Enseñanza Secundaria.
- Cristina Mera: cursó MUFPEs: trabaja como profesora en Enseñanza Secundaria concertada (Madrid).
- Julio López: cursó MUI y MUFPEs: trabaja como profesor interino en Secundaria.

Curso 2014/15: 1 alumno

- Pedro Manuel Fernández: simultaneó Filología Hispánica: cursó MUFPEs: trabaja como profesor interino en enseñanza Secundaria.

Curso 2015/16: 6 alumnos

- Jennifer Andrino: simultaneó Filología Hispánica: cursó MUFPEs: trabaja como profesora interina en enseñanza Secundaria.
- Antonio Pajuelo: cursó MUFPEs: trabaja como profesor funcionario en enseñanza Secundaria.
- Jorge Luis Pérez: simultaneó Filología Hispánica: cursó máster de investigación en Univ. Salamanca: realizando Tesis Doctoral.

	Acta nº 32	
	Comisión de Calidad del Grado de Filología Clásica	

- Ana Murillo: simultaneó Filología Clásica: cursó MUFPEs: trabaja como profesora funcionaria en Enseñanza Secundaria.
- Daniel Jiménez: cursó MUFPEs: trabaja como profesor.
- Enrique Téllez: cursó MUFPEs: actualmente trabaja en una Academia y prepara oposiciones a Enseñanza Secundaria.

Curso 2016/17: 2 alumnos

- Jesús Gómez: cursó MUFPEs y MUI: trabaja como profesor sustituto en la UEX.
- Fernando Galán: cursó MUFPEs: preparando oposiciones para Secundaria.

Curso 2017/18: 8 alumnos

- Martín Hermoso: becario en la Biblioteca de la UEX. preparando oposiciones Biblioteca.
- Diego Rodríguez: cursó MUFPEs: preparando oposiciones para Secundaria.
- Alicia Ruiz: cursó MUFPEs: preparando oposiciones para Secundaria.
- Marta Ramos: cursó MUI: becaria de investigación predoctoral en la UEX.
- Isabel Maldonado: cursó MUFPEs: preparando oposiciones para Secundaria.
- Cristina Alves: cursó MUFPEs: preparando oposiciones para Secundaria.
- Aurora Campos: simultaneó Filología Clásica; cursó MUEELE en Salamanca: actualmente trabaja como auxiliar de conversación
- María Núñez: cursó MUI: cursa el MUFPEs.

Curso 2018/19: 4 alumnos

- Carlos Amado: simultaneando Filología Hispánica.
- Carlos Iglesias: simultaneando Filología Hispánica (becario en Kalamazoo).
- Adrián Granado: cursando MUFPEs
- Nerea Cano: cursando MUFPEs